

BESETZUNG

hertzschlag ist seit 1994 aktiv, die Besetzung ist seit 2014 wie folgt:

Simon Knox	-	Gesang
Tobias Pfeiffer	-	Gitarre
Markus Buchholz-Kramer	-	Bass
Timo Töppler	-	Keyboards
Stephan "slowly" Lange	-	Schlagzeug

STIMMEN

hertzschlag ist musikalisch eigenständig und nicht direkt vergleichbar mit prominenten Bands. Die musikalischen Engagements, die intelligenten deutschen Texte und die durchdringende Stimme mit Wiedererkennungseffekt überzeugen.

Ole Sander (Produzent Fury In The Slaughterhouse, Die Prinzen), **Jens Krause** (Produzent Jazzkantine, such A Surge, Terry Hoax), **Airknee** (u.a. DJ Jazzkantine/Tanzkantine & Cappuccino), Jury des Bandwettbewerbs "stars in the city", nach dem Semifinale des Contests in Hannover am 02.09.2006

Dass die musikalische Qualität der fünf Musiker von hertzschlag seit nunmehr 18 Jahren konsequent von jeglichen Labels ignoriert wird, ist kaum zu fassen - zumindest nicht, nachdem man sich mit der aktuellen EP "hart aber herzlich" vertraut gemacht hat. (...) schon der Opener "hertzschlag" ist ein echter Kracher, herrlich rifflastig, tolle Hookline und eine mitreißende Gesangsperformance - die Frage nach dem ausbleibenden Plattenvertrag drängt sich hier schon auf. (...)

LEGACY, Juli/August 2012, Nr. 79, 04/2012

Es ist rätselhaft, warum die seit 1994 aktiven hertzschlag aus Hannover bis heute keinen Labeldeal in der Tasche haben. Doch nach Jahren andauernder Besetzungswechsel arbeiten sie seit 2010 mit stabilem Line-up, sodass nun auch ein Plattendeal folgen mag. Es wäre schade, wenn die treibenden Drums, das abgeschackte Riffing und der hämmernde Bass nur ihrer eingeschworenen Fangemeinde vorbehalten blieben. (...)

Orkus, Juni 2012, Nr. 06

hertzschlag besitzt ein eigenes musikalisches Gesicht, hat keine Angst vor anrüchigen Themen. Eine deutsche Band, die deutsch klingt.

Ruben Loos, Ex-Eat No Fish-Drummer/ehemals Honor sound studio Umbf, jetzt Leiter der Akademie Deutsche POP, beim Anhören des hertzschlag Demos in den Honor studios.

TONTRÄGER

CDs von hertzschlag sind über die Kontakt-Adressen oder über AMAZON erhältlich. Auf allen üblichen Online-Portalen stehen die Songs des Albums "Reaktion" zum Download bereit.

Alben:

- hertzschlag Demo (2001, 2005, 2008, 2010)
- hart aber herzlich (2012)
- Reaktion (2017)

Sampler:

- stars in the city, Braunschweig (2005)
- stars in the city, RTL 89.0 Sektor (2006)
- Roadcut (2007)
- Klangnetz Hannover, Gefühlspiraten (2008)
- Vociferous Compilation, Vol. 1 (2009)
- The Art Of stryking (2009)
- spiel mir das Lied vom Ber (2010)
- Finest Noise (2011)
- Dark Feather (2012)
- Zillo-CD 06/2012 (2012)
- Orkus Compilation (2012)
- Dark spy sampler (2012)
- Legacy sampler (2012)
- Orkus Compilation (2012)
- BUNKER Compilation (2017)

"REAKTION" seit Mai 2017 erhältlich!

INTERNET

www.band-hertzschlag.de
www.facebook.com/hertzschlag

Mit ausführlichem Info-Material über die Band, die Musiker, Termine, Hörproben sowie die Inhalte der Songs, Meinungen vom Publikum und Rezensionen der Fanzines sowie einiges mehr.

TONTRÄGER

- 2. Platz in der Kategorie "Hard'n Heavy" beim "25. Deutschen Rock & Pop Preis 2007"
- 2. Platz Semifinale "stars in the city", 2006
- 2. Platz Pinkenburg-Bandcontest, 2006

KONTAKT

Stephan Lange
Cronstotel 10, 31515 Wunstorf

Tel./Fax: 05031 / 914883
Mobil: 0163 / 3993607
Email: slowlylange@gmx.de

Timo Töppler
Backhausstr. 17, 31275 Lehrte-Ahlten

Tel: 05132 / 864728
Mobil: 0173 / 5778068
Email: timotoepler@web.de



BIOGRAPHIE

Im Jahre 1994 wurde die Band hertzschlag von dem Schlagzeuger Stephan Lange dem Keyboarder Tino Töppler und dem Gitarristen Tobias Pfeiffer gegründet. Einige Zeit später trat der Bassist Egbert Rosner dem Trio bei und im Jahre 1999 fand sich nach diversen Sängerkonsultationen der Vocalist Sebastian Jerry Bibow ein.

Letzterer verliess die Band im August 2009 nach zehn Jahren Bandzugehörigkeit aus privaten Gründen. Neuer Frontmann wurde Daniel Riedel im Februar 2010, der sich wiederum Anfang 2013 von der Band trennte. Im gleichen Jahr ging Bassist Egbert Ecke Rosner nach ca. 17jährigem Band-Jubiläum in den verdienten Musiker-Ruhestand - und Markus Buchholz-Kramer wechselte vom sechs-saiter zum vier-saiter. Nachdem Gitarrist Tobias Pfeiffer im Jahre 2002 aus beruflichen Gründen die Band verlassen musste und weitere Wechsel an dem Instrument in den Jahren 2005, 2007 und 2010 vollzogen wurden, bedient er die sechs Saiten seit Mitte 2013 wieder. Im Januar 2014 stiess dann Simon Knox als ausgebildeter Sänger und Frontmann zu den Vieren und machte aus der Band wieder ein Quintett.

Ende 2004 wurde das erste Label auf hertzschlag aufmerksam, doch kam es wegen der Rahmenbedingungen zu keiner Zusammenarbeit. Ab diesem Zeitpunkt häuften sich die Anfragen:

Ein hannoversches Studio zeigte Interesse an der Band, die lungs belegten den zweiten Platz bei einem Bandcontest im Jahre 2006, einen zweiten Platz beim semifinale des "stars in the city"-Wettbewerbs sowie den zweiten Platz in der Kategorie "Hardn Heavy" beim "25. Deutschen Rock und Pop Preis 2007" in Wiesbaden, erhielten gute Kritiken einiger Musikprofis und Anfragen eines weiteren Studios. Das erste selbstproduzierte Mini-Album "hart aber herzlich" aus dem Jahre 2011 erhielt durchweg positive Resonanzen in Musik-Fachzeitschriften und im Internet. Im Jahre 2017 folgte dann der erste eigenproduzierte Longplayer "reaktion" mit 12 Titeln und einem Bonus-Track.

hertzschlag wurde auf fünfzehn Samplern veröffentlicht, sie produzierten eigenständig drei CDs und ein Musikvideo, standen mit den Scys, der österreichischen Band Stahlhammer sowie Mono Inc. auf der Bühne und nahmen an einem Festival mit der Band Extrabreit teil.

MUSIK

und Texte werden von hertzschlag eigenständig komponiert und in deutscher Sprache geschrieben. Die musikalische Stilrichtung wird als Neue Deutsche Härte bezeichnet: Das sind deutsche Texte zu harten Gitarrenriffs, einem treibenden Schlagzeug, einem hämmernden Bass und mal heftig drecksigen, dann unterstützend flächigen Keyboards.

GIGS

hertzschlag ist für jeden Auftritt zu haben, in jeder Stadt, an jedem Ort. Gigs, die jedoch einer bestimmten Meinungsveröffentlichung dienen sollen und hinter der die Band nicht stehen kann, werden von hertzschlag nicht wahrgenommen.

von links nach rechts: Markus, Tobias, Stephan, Tino, Simon.



ORT

Aus Hannover und Umgebung kommen die Mitglieder der Band hertzschlag ins niedersächsische Burgdorf um sich ihrer Musik zu widmen.